



# **Poli Spesialis Paru RS Mandalika: Solusi Terbaik untuk Kesehatan Pernapasan di Lombok Tengah**

**Syafruddin Adi - NTB.INFORMAN.ID**

Jan 8, 2025 - 07:59



LOMBOK TENGAH, NTB – RS Mandalika terus membuktikan komitmennya sebagai pusat layanan kesehatan unggulan di NTB. Di bawah kepemimpinan dr. Oxy Tjahjo Wahjuni, Sp.EM., FISQua, rumah sakit ini menghadirkan Poli Spesialis Paru sebagai salah satu layanan andalan sejak awal berdirinya. Berlokasi strategis di Lombok Tengah bagian selatan, Poli Paru menjadi solusi

utama bagi masyarakat yang membutuhkan perawatan kesehatan pernapasan, mulai dari rawat jalan hingga rawat inap.

Dengan dukungan fasilitas medis modern seperti CT Scan, Poli Paru RS Mandalika mampu memberikan diagnosis yang cepat dan akurat. Hal ini memungkinkan penanganan penyakit paru yang lebih efektif, termasuk kasus-kasus kompleks seperti tumor paru dan gangguan pada mediastinum.

### **Layanan Lengkap untuk Penyakit Pernapasan**

Poli Paru RS Mandalika melayani berbagai jenis gangguan pernapasan, termasuk: Penyakit infeksi: TBC, pneumonia. Gangguan saluran napas: Asma, PPOK (Penyakit Paru Obstruktif Kronis). Keganasan paru: Tumor paru dan komplikasi lainnya.

“Kami menangani mulai dari kasus infeksi ringan hingga penyakit kompleks seperti tumor paru. Dengan fasilitas CT Scan, kami bisa memberikan diagnosa yang lebih tepat dan perawatan yang lebih efektif,” jelas dr. Mayuarsih Kartika Syira, Sp.P, Dokter Spesialis Paru RS Mandalika.

### **Pelayanan untuk Pasien BPJS dan Umum**

Poli Paru RS Mandalika memberikan akses layanan yang mudah bagi pasien umum maupun pengguna BPJS Kesehatan. “Kami siap menangani penyakit seperti asma berat atau TBC paru dengan komplikasi tanpa membebani pasien BPJS dengan biaya tinggi. Ini adalah komitmen kami untuk memberikan layanan berkualitas kepada semua lapisan masyarakat,” tambah dr. Mayuarsih.

### **Fasilitas Rawat Inap untuk Perawatan Intensif**

Bagi pasien yang memerlukan perawatan intensif, RS Mandalika menyediakan ruang rawat inap yang nyaman dengan tenaga medis yang siap siaga 24 jam. Layanan ini ditujukan bagi pasien dengan kondisi serius atau yang dirujuk dari IGD untuk pemantauan lebih lanjut.

### **Ajak Masyarakat untuk Peduli Kesehatan Paru**

Direktur RS Mandalika, dr. Oxy Tjahjo Wahjuni, Sp.EM., FISQua, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kepercayaan masyarakat NTB terhadap RS Mandalika. “Poli Paru adalah salah satu upaya kami untuk meningkatkan kualitas layanan kesehatan. Kami mengajak masyarakat untuk tidak menunda pemeriksaan paru, karena deteksi dini adalah kunci pemulihan yang lebih baik,” ujarnya.

Dengan layanan modern, tenaga medis berpengalaman, dan fasilitas lengkap, Poli Paru RS Mandalika hadir sebagai pilihan terbaik bagi masyarakat Lombok Tengah dan sekitarnya. Jangan ragu untuk memanfaatkan layanan ini demi kesehatan Anda dan keluarga! (Adb)